

Starnberger Merkur vom 22.11.2018



Seite:	1	Auflage:	7.254 (gedruckt)
Ressort:	Lokal Seite		6.960 (verkauft)
Gattung:	Tageszeitung		7.060 (verbreitet)
		Reichweite:	0,027 (in Mio.)

Exportpreis für Starnberger Firma

Starnberg/München – Die Firma econ industries services GmbH aus Starnberg hat den **Exportpreis Bayern** 2018 in der Kategorie Dienstleistungen erhalten. Wirtschaftsminister Hubert Aiwanger überreichte den Preis gestern Abend bei einem Festakt in München, der nur an Unternehmen mit maximal 50 Mitarbeitern vergeben wird. Das Starnberger Unternehmen besteht seit mehr als 15 Jahren und ist auf die umweltschonende Verarbeitung von Sonderabfällen und dessen Verwertung spezialisiert – und ist weltweit tätig. econ mit Sitz am Schiffbauerweg ist sowohl in Beratung und Planung, aber auch Fertigung, Lieferung, Montage und Betrieb tätig. Firmengründer Reinhard Schmidt (54) kam einst wegen seiner Vorliebe fürs Segeln an den Starnberger See. Die Starnberger sind die einzigen Preisträger des Jahres aus Oberbayern. Mehr dazu im Teil»

WIRTSCHAFT

Wörter: 116

Urheberinformation: Alle Rechte vorbehalten - Muenchner Zeitungsverlag